



«Yo estoy rehabilitada y no soy la única»

Pero la jornada del Consejero de Sanidad en Daimiel incluyó también la visita al Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral, que gestiona FISLEM, una visita en la que destacó la lectura de un manifiesto reivindicativo por parte de una de las usuarias, Mari Cruces de la Flor quien, decía, entre otras cosas, que

«estoy rehabilitada y no soy la única. Y que no piensen, incluso en el peor de los casos, en aquellos que tengan una enfermedad crónica, que van a estar siempre mal. Si siguen unas pautas básicas pueden llevar una vida totalmente normalizada». Asimismo, ponía el acento en el hecho de que «es especialmente difícil asumir que se tiene una enfermedad de este tipo (mental) debido a la mala imagen que se tiene de ello en gran parte de la sociedad». Finalizaba con una declaración de optimismo, «afortunadamente, esta situación está cambiando poco a poco (...) Yo soy un vivo ejemplo de ello».

